

Lichtmeß

Vergißmeinnicht

Illustrierte Zeitschrift der
Mariannhiller Mission

Nummer 2

Februar 1931

49. Jahrgang

Lichtmeß

Von Kerzen strahlt die weite Gotteshalle,
Um dunkle Säulen loht ein gold'ner Schein,
Nun öffnet euch, ihr Pforten, denn für alle
Soll heut' ein großer Tag des Lichtes sein!

Wie lang', lang ihr Seelen, wollt ihr noch allein
Im Todesschatten nach der Sonne weinen,
Wann endlich läßt ihr tief in euch hinein
Den Friedensstern des Gotteskindes scheinen?

Er hat ein Meer von Glanz und Glut entzündet,
Das blendend fließt um der Altäre Schrein,
Heut' wird es euch und allem Volk verkündet:
Heut' soll ein großer Tag des Lichtes sein.

Dr. E. Breit

